



NOMBRE DEL ALUMNO: Carlos Alejandro Moreno García

NOMBRE DEL TEMA: cuadro sinóptico

PARCIAL: 2 do PARCIAL

NOMBRE DE LA MATERIA: Fundamentos de enfermería II

NOMBRE DEL PROFESOR: Beatriz Gordillo López

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: Enfermería

BASES CONCEPTUALES EN ENFERMERIA

PARADIGMA EN ENFERMERIA

Concluyen que los cuidados de salud, humanos y Sociedad era importantes para los programas educativos en 1989 Jacqueline utiliza el termino meta paradigma

expresa conceptos que refieren a la disciplina persona, salud , entorno y enfermería son receptores de cuidado incluye individuos, familia etc.

Conceptos teóricos de persona los fenómenos de interés particular Para la disciplina en enfermería se presentan en 4 conceptos

entorno se refiere a personas significativas y al ambiente físico donde se disuelven, así como el lugar del cual ocurre el cuidado
Salud El estado de salud de la persona ya que varea el bienestar alto o enfermedad terminal
Cuidado Son acciones he intervenciones Asia la salud de la persona

PARADICMA DE CATEGORIZACION

Está vinculado desde el mismo origen De vida sin embargo evoluciono la enfermería de ser un oficio o trabajo artesanal en cuidados De espíritu de servicio

ya que esta disciplina es un carácter metodológico con ello dio formación de niveles profesional en, cuidados, atención-salud he investigación Lo cual se conocen tres tipos de paradigmas

paradigma de categorización todo fenómeno viene de algo orientando la salud pública y enfermedad
paradigma de Integración es la orientación de cuidados de enfermería a la persona
paradigma de transformación donde cada fenómeno es único e irrepetible

PARADIGMA DE INTEGRACION

En este paradigma se reconocen los elementos Y manifestaciones de un fenómeno integrado Ya que las concepciones del modelo exclusivamente Biomédicas se irán transformando en orientaciones dirigidos Asia la visión global de la persona como centro De atención ya que es el surgimiento de nuevas teorías

teoría de motivación
teoría del desarrollo
Teoría en sistemas

puede decirse que el paradigma de integración reconoce la disciplina en enfermería en disciplina medica con orientación a la persona ya que se han desarrollado mediante Las practicas que sirven para el desarrollo a la ciencia en enfermaría

BIBLIOGRAFIA

<https://www.hospitalneuquen.org.ar/wp-content/uploads/2020/02/Proceso-de-Atencionde-Enfermeria-2.pdf> <https://enfermeriabuenosaires.com/intervenciones-de-enfermeria-taxonomia/>